

RÖFIX Architekten-Talk



Bauen mit System

Zwei Architekten haben gemeinsam mit RÖFIX Pionierarbeit am Altersheim Maienfeld geleistet. Vor 10 Jahren wurde zum ersten Mal ein monolithisches Mauerwerk mit einem mineralischen Waschputz gestaltet. Was waren die Herausforderungen? Hat es sich gelohnt? Darüber sprechen wir im Architekten-Talk.

Freitag, 21. Oktober 2022 – 11:00 bis 12:00 Uhr



Christof Bhend
Dipl. Architekt ETH SIA



Dominik Isler
Dipl. Architekt ETH SIA

Inhalte des Talk's

- Monolithische Bauweise – von der Idee bis zur Umsetzung
- Herausforderungen/ Planen mit System
- Mineralische Produkte und ihre Detaillösungen
- Zusammenarbeit zwischen Architekt und RÖFIX
- Stehlunch und Weindegustation mit von Salis AG

Teilnahme vor Ort oder online – jetzt anmelden www.roefix.ch